



« Lettre ouverte à Aymeric Caron, Monsieur "No Steak" »

JEAN-PIERRE PEDRONO (MORBIHAN)

Début juillet à la tête d'une équipe, vous avez participé à l'émission télévisée « Fort Boyard » dans le but d'obtenir quelques milliers d'euros pour l'association L 214, farouche protectrice du bien-être animal. Peut-être que celui de l'humain vous paraît anodin ou dérisoire! Je m'explique: il se trouve que j'habite à moins de 3 kilomètres d'un élevage cunicole qui, en 2014, a reçu de nuit la visite de membres de cette association que vous soutenez. Ce commando, pénétrant par le système d'aération de l'élevage aux portes closes et cadenassées, a donc commis une entrée par effraction. Par la peur engendrée chez les lapins, il s'est ensuivi un pourcentage de mortalité non négligeable pour ce couple d'éleveurs. Ce commando, après prises de photos et gros titre à la une d'un grand quotidien régional, devait être satisfait de sa prestation nocturne à visée punitive. Or, il s'est avéré que cet élevage remplissait les conditions requises à son exploitation (sanitaires, environnementales, etc.)?

De temps en temps, il m'arrive de suivre l'émission télévisée « On n'est pas couché », diffusée le samedi soir vers 23 h sur France 2. Dans cette émission où votre rôle (terminé depuis la rentrée, ouf!) consistait à passer « sur le gril » l'invité(e) du jour, j'ai ressenti de votre part une agressivité verbale, vos chiffres, vos fiches, etc. ne pouvant être contestés, contrairement à ceux des invités.

Vous vous faites le chantre, voire l'apologiste du régime végétarien, mais au vu de votre prestation à « Fort Boyard », j'en déduis que ce régime présente de sérieuses lacunes, ne serait-ce qu'en vitamines! Comme pour tant d'autres, et

notamment ces improductifs qui brassent de l'air, le verbe est votre nourriture et votre source de revenu.

Je pense aussi à ce sénateur écologiste d'origine coréenne qui, actuellement, cire les pompes de l'exécutif en vue d'obtenir un maroquin. Ce personnage n'hésitait pas, en novembre 2014, à traiter les paysans participant à une manifestation à Nantes de pauvres types et de sadiques. Je pense également à ce chantre de l'environnement, genre pseudo-scientifique reçu à l'Elysée sous différentes mandatures, qui oublie un peu trop vite l'époque où il animait la très bonne émission « Ushuaïa » sponsorisée par la firme Rhône-Poulenc (pas vraiment écolo...). Comme tout le monde, il devait « casser la graine ». Depuis, cet ex-animateur TV a fait du chemin pour accoster au pied d'une superbe propriété du côté de Rothéneuf, quartier rattaché à Saint-Malo.

Je pense encore à ces gens à la paume de la main aussi lisse qu'une feuille de papier glacé qui, allègrement, préconisent en guise de désherbage l'usage de la binette! Je pense à tous ces intégristes de l'écologie et de l'environnement qui oublient que des générations et des générations de paysans et de vignerons ont modelé, voire ciselé ce paysage si riche et varié qui s'offre à nos yeux. Je n'oublie pas que le mercredi soir, le monde paysan a déjà effectué ses 35 h et qu'il lui reste suffisamment de jours pour en faire autant, sinon plus. Ça, c'est une partie de la France qui bosse à comparer avec celle qui « glande ». Plus dramatique, le nombre de suicides dans le monde agricole. Contrairement à ceux survenus chez un opérateur téléphonique dans un passé récent, ils n'auront pas droit à la une d'un quotidien, tout juste un petit encart en pages intérieures. Pour conclure, il me faudrait encore quelques feuillets de ce type pour exprimer toute mon indignation, voire ma colère vis-à-vis de ces censeurs. Qu'ils s'expatrient dans les pays composant les « Brics », ne serait-ce qu'en Chine, il n'est pas certain que leur prêche serait du goût du régime en place. A bon entendeur, salut!